

Martes 17 de febrero 2015

El Financiero Afore Azteca, en el último lugar en servicios

Yuridia Torres Azteca, Inbursa y PensionISSSTE son las Afores que ocupan los últimos lugares en cuestión de los servicios que otorgan, mientras que las personas registradas en Banamex, Invercap y Sura reciben la mejor atención y orientación en cuanto a los trámites ante estas instituciones, informó la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). El órgano regulador de las Afores relanzó el Comparativo de Afores en Servicios (CAS), un indicador que le dirá a los mexicanos qué administradoras de pensiones son las que otorgan el mejor servicio y atención a sus clientes. Esto permitirá una mayor competencia entre las administradoras, lo que se traducirá en mejores servicios para los ahorradores. De acuerdo con este índice, que se actualizará de manera semestral, Banamex ocupa la primera posición, Invercap, el segundo lugar; Sura, el tercero; Profuturo GNP, el cuarto; Principal, quinto lugar y Metlife, el sexto lugar. P.C. Consar, Afores Informalidad en asalariados cae, sube entre independientes

En los dos años de gobierno de Enrique Peña Nieto se redujo el número de asalariados que trabajaron en la informalidad, en contraste, aumentaron los informales que laboraron por cuenta propia. Los trabajadores asalariados y remunerados representaron 34 por ciento del total de la población ocupada en el cuarto trimestre de 2012, proporción que se redujo a 31 por ciento en igual periodo de 2014, de acuerdo con datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En el plano de la informalidad, el grupo de asalariados y remunerados representó 56.6 por ciento del total de ocupados en este sector en 2012 y disminuyó a 54 por ciento el último trimestre del año pasado. En 2014, estos trabajadores sumaron 15 millones 576 mil 647. P.C. empleo, economía informal, trabajadores Retrasarán hasta julio reducción de brecha salarial

ZENYAZEN FLORES La reducción de la brecha salarial entre la zona geográfica A y la B que se tenía prevista para marzo y el informe que presentaría la Comisión Consultiva para la Recuperación de los Salarios Mínimos Generales y Profesionales a más tardar en abril, se retrasarán al menos hasta julio. Autoridades de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) confirmaron que el retraso de ambas acciones encaminadas a revisar la recuperación de los ingresos, en particular del salario mínimo, fue una petición de la iniciativa privada, que argumentó el contexto económico del país; sobre todo el efecto que podría tener el recorte al gasto público en el crecimiento de la economía nacional. Por separado, Tomás H. Natividad, presidente de la Comisión Laboral de la Coparmex, dijo en entrevista que el "atorón" que sufrió la iniciativa constitucional para la desindexación del salario en el Senado, es otro factor que llevó al Consejo de Representantes de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) a retrasar el acortamiento de la brecha salarial. P.C. STPS, salario mínimo, brecha salarial Grecia podría ser factor de volatilidad

FELIPE SÁNCHEZ Este martes se reanudan las operaciones financieras en los mercados de Nueva York, lo que provocará que en el resto del mundo se normalicen las actividades bursátiles. Sin embargo, los mercados mantendrán una cuota de incertidumbre, ya que todavía no se alcanzan acuerdos entre la Eurozona y Grecia, los griegos rechazaron ayer una extensión de 6 meses del actual programa de rescate para su país, ya que consideran que es demasiado restrictivo. Lo que Grecia desea es negociar un cambio a las condiciones actuales, de manera que sea un paquete más laxo para la economía local. El factor que amplía las presiones es que a fines de mes concluye la vigencia del plan actual, de manera que los negociadores trabajan contra reloj. La salida de Grecia de la Zona Euro todavía persiste como una posibilidad que no se descarta. P.C. Grecia, economía mundial Automóviles generan más divisas que el petróleo, turismo y remesas juntos

Axel Sánchez Las exportaciones de autos hechos en México generaron un superávit de 49 mil 656 millones de dólares en 2014, una cifra récord que superó por casi 18 mil millones de dólares a las divisas que llegaron al país por petróleo, turismo y remesas juntos, lo cuales sumaron 31 mil 697 millones de dólares. De acuerdo con información del Banco de México, el año pasado entraron al país remesas por un monto de 23 mil 607 millones de dólares, mientras que el saldo petrolero fue de mil 490 millones de dólares. En tanto, el turismo extranjero registró un superávit de 6 mil 601 millones de dólares. A su vez, la industria automotriz registró exportaciones por 84 mil 258 millones de dólares, cantidad 11.2 por ciento arriba de la obtenida en 2013, cuando fueron 75 mil 795.5 millones de dólares. Este es el nivel más alto en la historia del sector. Las importaciones de autos también tuvieron un valor récord en 2014, al sumar 34 mil 602 millones de dólares, 7 por ciento más que lo registrado un año antes. "El crecimiento que ha tenido la industria automotriz en el país en producción y exportaciones ha sido espectacular", dijo Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). P.C. industria automotriz Reforma Podrá duopolio rentar multiprogramación

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (17 febrero 2015).- Televisa y TV Azteca no sólo no pagarán por tener acceso a los canales de multiprogramación, incluso podrán rentarlos a nacionales y extranjeros, determinó el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). La multiprogramación es la posibilidad de distribuir más de un canal de televisión digital a través del mismo recurso de espectro por el que anteriormente se podía transmitir sólo uno, lo que representa un mayor número de contenidos programáticos. En el Diario Oficial de la Federación (DOF), el IFT publicó los Lineamientos Generales para Acceder a la Multiprogramación, en los que se permite la renta o contratación de este tipo de señales. P.C. telecomunicaciones Supera PIB turístico a economía nacional

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (17 febrero 2015).- En el tercer cuarto del año pasado, el Indicador Trimestral del PIB Turístico aumentó 3.4 por ciento respecto al mismo lapso de 2013 y superó al desempeño de la economía nacional. Con dicho incremento, el indicador turístico acumuló un alza de 1.9 por ciento en los primeros nueve meses, revela información del Inegi. Por su parte, el Producto Interno Bruto del País avanzó 2.2 por ciento en el tercer trimestre del periodo referido y 1.9 de enero a septiembre. Con base en las cifras del Inegi se puede constatar que el comportamiento del PIB turístico se sustentó en los servicios, sector que subió 4.5 por ciento anual en julio-septiembre de 2014, un avance sólo inferior al 6.6 por ciento del último trimestre de 2011 a tasa anual. P.C. INEGI, turismo Cae

entrada de textiles vía amparo

Por Ulises Díaz Cd. de México México (17 febrero 2015).- En enero, los textiles importados que entraron por amparo cayeron 80 por ciento respecto al promedio del año pasado, según información del Sistema de Administración Tributaria (SAT). En 2014, del total de los productos textiles que ingresó al País, 52 por ciento lo hizo bajo un amparo que le permitió exentar revisiones aduaneras o el pago adecuado de aranceles. Luego de la instalación de medidas para evitar la subvaluación y contrabando en el sector, el porcentaje que entró en el primer mes de este año bajo esta protección jurídica fue de 10 por ciento del total. "El objetivo principal de estas medidas era eliminar la importación a precios ridículamente bajos, ese fue el objetivo principal de estas medidas generales, no todas las políticas públicas pueden ser equilibradas, pero intentamos que esta fuera lo más posible", dijo Jesús Vázquez Gómez, administrador central de proyectos aduaneros del SAT. P.C. sector textil, industria del vestido, importaciones Cae BMV por AMX; dólar sube a \$15.20

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (17 febrero 2015).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra pérdidas a media mañana, en seguimiento de los mercados estadounidenses y por la caída de las acciones de América Móvil, así como el fracaso de las negociaciones entre Grecia y la Unión Europea. El dólar al menudeo, entre tanto, aumenta 5 centavos respecto a la víspera y cotiza en 14.60 pesos a la compra y 15.20 pesos a la venta en sucursales de Banamex, mientras el dólar interbancario cotiza en 14.88 y 14.89 a la compra y a la venta, respectivamente. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) del mercado mexicano se ubica en 42 mil 864.29 unidades hacia las 11:11 horas tiempo local, una caída de 95.27 puntos o 0.22 por ciento, con un volumen de 38 millones 033 mil 588 acciones. Las pérdidas son lideradas por ICA, con 9.24 por ciento; BRTRAC, con 3.02 por ciento; y OHL, con 2.14 por ciento de minusvalía. También destaca la baja de 0.74 por ciento de América Móvil serie L, la acción con más peso en el IPC, a 16.20 pesos, así como la baja de 0.45 por ciento de Walmart de México a 32.83. P.C. sistema financiero, tipo de cambio El Economista Pemex sacrifica proyectos de refinación por recorte al gasto KAROL GARCÍA El ajuste de 62,000 millones de pesos que la Secretaría de Hacienda realizó al presupuesto 2015 de Petróleos Mexicanos (Pemex) provocará un retraso en los principales proyectos de refinación, por lo que la empresa realiza renegociaciones de contratos que fueron firmados antes de que el precio del crudo cayera hasta en 60 dólares por barril, en los últimos seis meses. La petrolera estatal informó que el ajuste que sufrió, y que es de 11.5% con respecto al presupuesto aprobado por el Congreso de la Unión, "es de tal magnitud que se está difiriendo la ejecución de las principales obras en esta materia, incluyendo reconfiguraciones de refinerías y los proyectos de gasolinas y diésel limpios (Ultrabajo Azufre)". P.C. PEMEX, sector industrial, finanzas públicas México lamenta bloqueo de reforma migratoria en EU AP El gobierno de México lamentó este martes la decisión de un juez federal de Texas de congelar las medidas migratorias del presidente estadounidense Barack Obama. A nombre del gobierno mexicano, la Secretaría de Relaciones Exteriores señaló en un comunicado que su embajada y consulados en Estados Unidos se mantendrán atentos al proceso judicial y alertó a sus ciudadanos a no caer en posibles engaños y fraudes migratorios a raíz de la decisión del juez. P.C. Estados Unidos migración, reforma migratoria Ajuste al gasto recortará crecimiento: IMEF PAULINA GÓMEZ ROBLES / EL ECONOMISTA El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) consideró que el recorte al gasto público de 124,300 millones de pesos que anunció el Gobierno Federal fue positivo e impostergable; sin embargo el ajuste le restará 40 puntos base al crecimiento económico para el 2015. Gabriel Casillas, vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF, reconoció que el entorno para la economía nacional en el corto plazo es complejo, "el recorte al gasto público para el 2015 no es una buena noticia para el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de este año pero era un anuncio impostergable". P.C. finanzas públicas, crecimiento económico Reservas aumenta a 195,821 millones de dólares REDACCIÓN Las reservas internacionales presentaron un aumento semanal de 15 millones de dólares para ubicar su saldo al cierre del 13 de febrero en 195,821 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico) a través de un comunicado. El saldo de las reservas significó un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2014, de 2,582 millones de dólares. La variación semanal en las reservas fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. P.C. Banco de México, reservas internacionales La Jornada Confía Alcocer en resolución favorable en demanda contra medidas migratorias Por Ciro Pérez mar, 17 feb 2015 11:38 México, DF. El subsecretario para América del Norte, Sergio Alcocer, confió en que la decisión del juez federal del distrito sur de Texas, división Brownsville, que suspendió provisionalmente la instrumentación de la versión ampliada del programa de Acción Diferida para los Llegados en la Infancia (DACA, por sus siglas en inglés) y el de acción diferida para padres de ciudadanos estadounidenses y residentes legales permanentes (DAPA, por sus siglas en inglés) "se resuelva favorablemente". Recordó que debe analizarse si la determinación que tomó el presidente Barack Obama está dentro de sus facultades o, como señala la demanda conjunta de 26 estados de aquel país, se extralimitó en sus funciones. P.C. migración Ifetel publica lineamientos de multiprogramación para radio y tv Por Miriam Posada México, DF. El Instituto Federal de Telecomunicaciones hizo públicos los lineamientos de multiprogramación bajo los que operarán las televisoras y estaciones de radio del país. Para el caso específico de las televisoras además de que no pagarán contraprestación por multiplicar su canales de programación, el Ifetel les permitió que "permitan el acceso" o firmen contratos con programadores independientes, nacionales, extranjeros y concesionarios de radiodifusión, quienes sí deberán presentar una garantía de 5 mil pesos si es para uso social o de cien mil pesos si es para comercial. La multiprogramación o multiplexeo es resultado de la evolución tecnológica. Es una herramienta técnica que permite la transición a la televisión digital y consiste en que un concesionario que tiene un canal, al pasar al sistema digital puede multiplicar ese canal en varios de programación, lo que le puede representar mayores ingresos publicitarios. P.C. telecomunicaciones Tardará 2 años revisar cuentas de mexicanos en HSBC-Suiza Por Víctor Cardoso, Reuters y Xinhua México, D.F. El Servicio de Administración Tributaria (SAT) comenzó la revisión de las cuentas que presumiblemente 2 mil 642 mexicanos tienen en el banco HSBC de Suiza, para determinar si aún se encuentran vigentes, si generaron ganancias o utilidades a sus titulares, y si los mismos pagaron los impuestos correspondientes. No obstante, la investigación podría durar hasta dos años, informó el jefe del organismo fiscal, Aristóteles Núñez

Sánchez, en entrevistas radiofónicas. El funcionario aclaró que tener cuentas en bancos del extranjero no es ilegal, pero sí lo sería si las personas que envían sus recursos al extranjero y obtuvieron alguna ganancia no la declararon en México. Por eso se inició el procedimiento de cotejar las cuentas bancarias con las declaraciones de los contribuyentes que las poseen. P.C. HSBC, SAT, sistema financiero, evasión fiscal Mezcla mexicana se ubica en 49.97 dólares por barril Por Notimex México, DF. La mezcla mexicana de exportación se ubicó en 49.97 dólares por barril en el mercado energético internacional, de acuerdo con Bursamétrica. Petróleos Mexicanos no publicó precio del crudo, derivado de la falta de cotizaciones ante el feriado por el Día de los Presidentes en Estados Unidos. Bursamétrica informó que el crudo de Estados Unidos, el West Texas Intermediate (WTI), no reportó actividad y conservó la oferta de 52.78 dólares por tonel. Por su parte, el petróleo de Londres, Brent, bajó 0.12 dólares para ofertarse en 61.40 dólares por barril, ante la falta de referentes. P.C. mezcla mexicana, precios El País La deuda pública bate récord en 2014 al alcanzar los 1,03 billones AMANDA MARS Madrid 17 FEB 2015 - 10:46 CET La salida de la crisis para España lleva consigo una mochila de más de un billón de euros de deuda pública. El año 2014 con un pasivo de 1,034 billones de euros, según acaba de hacer público el Banco de España, lo que supone un aumento del 7% respecto al final de 2013, cuando el lastre era de 966.181 millones. Tomando como referencia el volumen de producto interior bruto (PIB) que estima el Ministerio Hacienda para el último ejercicio, de 1,064 billones de euros, la deuda pública ya equivale al 97% del PIB, el máximo nivel en más de un siglo, aunque el dato definitivo de PIB nominal aún no ha sido publicado por el Instituto Nacional de Estadística. P.C. deuda, crisis Las dudas sobre la banca griega lastran las Bolsas europeas EL PAÍS Madrid 17 FEB 2015 - 17:49 CET Las Bolsas europeas han acabado el día en pérdidas ante la falta de acuerdo entre el nuevo ministro de Finanzas griego, Yanis Varoufakis, y el resto de sus homólogos de la zona euro sobre el rescate. Las ventas, que se habían disipado a media sesión tras la avalancha sufrida a primera hora, han vuelto a coger fuerza por la tarde tras el final de la reunión en Bruselas y después de confirmarse que la banca de Grecia sigue sin superar sus graves problemas. P.C. Grecia, economía mundial